

lunes 3 de abril de 2023

Adjudicadas las obras de la primera fase del proyecto de mejora de la carretera de la Joya que comenzarán en apenas unos días y que en conjunto superarán los 3 millones de euros de inversión

La empresa Probisa ha resultado adjudicataria de las obras de la primera fase que conllevan una inversión específica de 300.000 euros, formando parte del Programa Provincial de Refuerzo de Firme y abordará los primeros 2,5 kilómetros de la carretera. El alcalde Manolo Barón muestra su satisfacción porque el arreglo de la carretera provincial de acceso a La Joya ya es inminente.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el diputado provincial delegado de Fomento, Javier Quero, anuncian el inminente inicio de las actuaciones de mejora en la carretera provincial de acceso tanto a la pedanía de La Joya como a la zona sur de El Torcal, la MA-4402. La empresa PROBISA ha resultado adjudicataria de las obras de una primera fase en la que se actuará sobre 2,5 kilómetros de esta carretera, disponiéndose para ello de una inversión superior a los 300.000 euros que forma parte además del Programa de Refuerzo de Firme.

Además, el diputado provincial Javier Quero confirma que a continuación se llevarán a cabo otras dos fases consecutivas para abordar el arreglo integral de una carretera que sufre deterioros constantes debido a la complejidad del terreno sobre el que discurre, sufriendo numerosos deslizamientos. La segunda y tercera fase conllevarán actuaciones valoradas en un millón y medio de euros cada una, por lo que la inversión global resultante rondará los 3,5 millones de euros.

El alcalde Manolo Barón agradece el interés y esfuerzo que el diputado provincial Javier Quero ha puesto al respecto de esta intervención desde el mismo momento de su toma de posesión de responsable del área de Fomento el año pasado, tratando así de responder a las necesidades planteadas por el deterioro de la carretera por parte de los vecinos de la zona. "El compromiso está cumplido, la semana pasada se adjudicó la obra a una empresa con sede en Antequera. A lo largo del mes de abril podrán iniciarse las obras, pudiéndose ver muy pronto los resultados de mejora de la misma", concluye el Alcalde.

En la visita a la zona con motivo de la adjudicación de las obras, también han estado presentes la teniente de alcalde delegada de Obras, Teresa Molina, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez, el concejal de Anejos y Desarrollo Rural, José Manuel Fernández, y el alcalde pedáneo de La Joya, José Conejo. Este último, mostró también su satisfacción por el inminente inicio de las esperadas obras.

